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REQUERIMENTO Nº 272/2019 
  

 
Requer informações sobre o 
procedimento denominado 
Capsulotomia YAG Laser, neste 
município.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que o acesso ao Sistema Único de Saúde (SUS) é 
direito de todo cidadão com a intenção de receber um atendimento igualitário e 
gratuito para toda a população onde todos os gestores devem manter os 
mesmos propósitos para garantir a saúde da população. 

 
CONSIDERANDO que é dever do município garantir os serviços de 

atenção básica à saúde e prestar serviços em sua localidade, com apoio dos 
governos estadual e federal.  

 
CONSIDERANDO que os cuidados oferecidos aos olhos merecem 

atenção especial, que inclui visitas regulares ao oftalmologista e procedimentos 
de prevenção que evitem complicações que possam levar à cegueira.  

 
CONSIDERANDO que o YAG Laser é uma técnica cirúrgica que visa 

tratar a opacificação do olho com segurança, eficácia e sem dor, habitualmente 
ocasionada após complicação da cirurgia de catarata. 
  

CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado com maior 
frequência por munícipes que apresentaram a insatisfação com a falta de 
informação e data para fazer esse procedimento neste município.  
 
 
1 – O procedimento cirúrgico YAG Laser está oferecendo atendimento regular 
em nossa cidade?  
 
2- Se a resposta for negativa, quais são os reais empecilhos para a não 
realização deste procedimento em nosso município?   
 
3 – Quantos atendimentos de YAG Laser foram realizados neste ano de 2019 ? 
 
4 – O município de Santa Bárbara d´Oeste conta com todos os equipamentos e 
aparelhos necessários para a realização deste procedimento ou necessita de 
contratação de serviços? Exemplifique.  
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5 – Quais os esforços estão sendo realizados pelas secretarias responsáveis 
com a finalidade de manter esse serviço regular em nossa cidade?   
 
6- Qual o prazo médio estipulado pela Secretaria Municipal de Saúde para que 
o paciente tenha acesso a esse atendimento oftalmológico?   
 
7 – Cite demais informações pertinentes sobre o assunto e de interesse 
público. 
 
 
 

Justificativa: 
 

Munícipes procuraram por este vereador para reclamar, sugerir e 
buscar informações sobre o atendimento oftalmológico neste muncípio, em 
especial ao procedimento denominado Capsulotomia YAG Laser. Esta é uma 
técnica cirúrgica que trata da opacificação dos olhos que se não tratada pode 
ocasionar a perda da visão. Entendendo que este procedimento complementa 
a cirurgia de catarata quando necessário, o município deve manter esse 
serviço regular aos munícipes para oferecer a qualidade de vida e bem estar 
dos pacientes. 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“Kadu Garçom” 

vereador 


